#### Ressort: Politik

# Mehrheit für Wahl der Parteichefs durch Basis

Berlin, 10.11.2018, 00:10 Uhr

**GDN** - Eine große Mehrheit der Bundesbürger ist der Auffassung, dass die Mitglieder der Parteien die Vorsitzenden direkt wählen sollen. Das ergab eine Umfrage des Meinungsforschungsinstituts Kantar Emnid für das Nachrichtenmagazin Focus (1.015 Befragte am 6. und 7. November 2018).

Demnach sind 76 Prozent dafür, dass die Parteibasis einen Parteichef wählt, während sich 14 Prozent dafür ausgesprochen haben, dass von den Mitgliedern ausgewählte Delegierte den Spitzenposten bestimmen dürfen. Am größten ist der Wunsch nach direkter Wahl des Parteivorsitzenden bei Anhängern von AfD (86 Prozent) und FDP (85 Prozent). Dahinter folgen SPD und Linke (je 84 Prozent), die Grünen (75 Prozent) und CDU/CSU (72 Prozent).

### **Bericht online:**

https://www.germandailynews.com/bericht-115050/mehrheit-fuer-wahl-der-parteichefs-durch-basis.html

#### Redaktion und Veranwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

#### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

## **Editorial program service of General News Agency:**

United Press Association, Inc. 3651 Lindell Road, Suite D168 Las Vegas, NV 89103, USA (702) 943.0321 Local (702) 943.0233 Facsimile info@unitedpressassociation.org info@gna24.com www.gna24.com